



## UNE IDÉE INSOLITE POUR LA PRÉSERVATION DU PATRIMOINE BROUTAIN !

**Du 10 mars au 11 avril dernier, la commune a organisé une souscription publique insolite ayant pour objectif d'aider à financer les travaux de restauration de l'Église St Lubin. Le principe était d'impliquer la population en lui permettant de laisser un message souvenir sur une tuile contre un don minimum de 5€. Une opération réussie qui a pour le moment permis de récolter plus de 6500 € puisque les dons sont toujours possibles jusqu'à la fin des travaux.**

Cet édifice au fil du temps s'est détérioré et il mérite une attention particulière pour le conserver ce qui génère des investissements importants pour la collectivité. Après une première phase de travaux réalisée en 2012, une deuxième phase a débuté en octobre 2024 pour un coût total estimé à 715 000€ HT. Un coût substantiel pour lequel des subventions sont accordées par l'État à hauteur de 90 000€ et par le département à hauteur de 228 168€.

Mais une église c'est un patrimoine vivant d'une commune, c'est un repère, le moyen de se donner rendez-vous facilement car elle est au cœur du village, elle rythme la vie de la commune et de ses habitants depuis des siècles.

Alors pour que chaque citoyen puisse être acteur de la préservation de ce patrimoine, l'idée du financement participatif est apparue essentielle pour permettre à la commune de supporter le coût des travaux. De là est née une idée originale, soufflée par le couvreur (l'entreprise Cadet), de proposer à la population de laisser un message souvenir sur une tuile contre un don d'un minimum de 5€ ! Deux matinées sur le marché, une journée devant Super U et une matinée à l'Office de Tourisme ont permis aux donateurs d'inscrire leur(s) message(s) sur leur(s) tuile(s), d'autres ont pu également l'inscrire sur un registre disponible à la mairie pour être ensuite retranscrit sur les tuiles par un élu. Au total 312 tuiles ont été personnalisées avec des inscriptions de toutes sortes par plus de 230 donateurs qui ont permis de récolter plus de 6500€ à ce jour, soit près d'1% de la surface de tuiles posées ou du budget total. Cette idée a séduit les broutains mais aussi des personnes extérieures grâce à la médiatisation de l'opération au delà de notre territoire.

À présent le couvreur a débuté l'installation des nouvelles tuiles et un espace est réservé pour les « tuiles messagères », ce qui le jour venu nous permettra de partager avec vous des photos du résultat final ! En attendant vous pouvez aller voir l'exposition réalisée par la mairie sur les travaux en cours qui se trouve dans l'église.

La municipalité remercie d'ores et déjà tous les donateurs qui ont participé jusqu'à aujourd'hui, l'entreprise CADET titulaire du lot couverture pour nous avoir suggéré cette jolie idée, les partenaires pour les efforts consentis sur leur pres-



tation, l'ensemble du personnel communal qui au-delà de leurs tâches autour de cette opération ont aussi été souscripteurs, les élus qui ont donné de leur temps pour tenir les stands, Mandon et Super U pour la mise à disposition d'un emplacement, l'association Brou Découverte pour leur permanence du dimanche, la paroisse pour leur relais d'information et le coin « exposition » dans l'église et enfin merci aux médias (presse écrite, radio, télévision) qui nous ont permis de faire passer notre message au-delà de notre commune. La souscription continue jusqu'à la fin des travaux prévue en septembre 2025.



### Église Saint-Lubin Participez à sa restauration

**Trois chimères, ces « gardiennes du temple » situées en bout de toiture, sont totalement détériorées et nécessitent d'être remplacées !**

**Chacune coûte environ 6000 €. L'opération 1 don = 1 tuile a permis d'en financer une.**

**La municipalité espère toucher de nouveaux donateurs pour financer les deux autres !**

#### POUR FAIRE UN DON :

Rdv à l'accueil de la mairie ou adressez nous un courrier. Uniquement par chèque à l'ordre du « Trésor Public » ou en espèce, en indiquant sur papier libre ou au dos du chèque « Don pour la rénovation de l'Église de Brou ».

Mairie de Brou  
1 Place de l'Hôtel de Ville-28160 BROU  
02 37 47 07 85 - contact@brou28.com

Chers brotains et brotains,

Vous allez découvrir dans ce nouveau Brou Infos Printemps / Été 2025 que notre commune où il fait bon vivre, s'occupe non seulement de votre santé, de votre cadre de vie mais aussi de vos animations.

Quelle richesse de travaux et d'activités diverses et variées transpire au travers de ces quelques pages. Merci à vous tous pour votre générosité afin que notre patrimoine traverse le temps. Nous espérons que d'autres pourront encore nous apporter leur aide.

Pas de repos pour les élus et les agents communaux chaque saison afin de vous rendre la vie plus agréable. Tout y est, et nous espérons que vous avez partagé avec nous ces animations passées, et que vous partagerez encore avec nous toutes celles à venir et tous ces beaux futurs projets.

Le Printemps est installé, dans quelques semaines, l'été lui succédera et nous vous encourageons à participer aux belles manifestations à venir (Moto-Cross, Tour d'Eure-et-Loir, Fête de la Musique, 160 ans de l'Harmonie, fête de l'Eau, sans oublier nos incontournables Estiv'Halles).

J'espère que vous êtes nombreux à nous suivre sur notre application mobile «Brou28» que vous pouvez, je vous le rappelle, télécharger gratuitement depuis votre Play Store ou App Store !

Bel été à toutes et tous.

L'équipe municipale



#### Brou Infos Printemps/Été 2025

Directeur de la publication : Philippe Masson  
Conception, Rédaction, Mise en page : Sandra Lesage, Nathalie Salin, Françoise Thirard

Dépôt légal : 722

Tirage : 2 100 exemplaires

© Mairie de Brou, Impression : Brou Publicité  
Vous n'avez pas reçu le Brou Infos ? Contactez-nous au 02 37 47 70 81 ou communication@brou28.com

#### DOSSIER

## Des travaux et des projets en perspective...



### JOURNÉE CMJ-JSP À PARIS

Depuis 2014, Nathalie Salin, Adjointe au maire et déléguée au CMJ et le Capitaine Sébastien Galopin tiennent à emmener le CMJ (Conseil Municipal des Jeunes) et les JSP (Jeunes Sapeurs Pompiers) à Paris pour participer notamment à la cérémonie de ravivage de la Flamme du Soldat Inconnu.

Samedi 15 mars dernier ce sont 20 jeunes qui ont pu passer une journée citoyenne à Paris, accompagnés d'élus et de parents. Au programme, dans la matinée les jeunes ont visité la caserne des pompiers de Grenelle. Visite très instructive et intéressante. Puis l'après-midi ils se sont rendus au Sénat où ils ont été reçus par le sénateur Daniel Guéret et ses collaborateurs, qu'ils remercient vivement pour leur accueil et la visite.

En fin d'après-midi, le groupe s'est rendu aux Champs-Élysées pour découvrir l'organisation du défilé et recevoir des explications sur la Flamme du souvenir et la tombe du Soldat Inconnu, symboles du sacrifice de tous ceux qui sont morts sur les champs de bataille pour que nous vivions dans un pays libre. Ce sont des représentants du Comité de la Flamme qui ont préparé nos jeunes au protocole strict et finement ciselé de la cérémonie. Vers 18h30 ils ont défilé en tête de cortège en remontant les Champs-Élysées vers l'Arc de Triomphe, pour participer à la cérémonie de ravivage de la flamme du Soldat Inconnu en présence de la Garde Républicaine et de Daniel Guéret. Alexia, Salomé et Clémence ont déposé des bouquets bleu, blanc et rouge sur la Tombe du Soldat Inconnu, pendant qu'Enola était porte-drapeau. Ils garderont tous un souvenir émouvant de cette très belle cérémonie.



5 octobre 2024  
Trail des MDLB de Brou



13 octobre 2024  
Octobre rose



10 décembre 2024  
Cadeaux à l'EHPAD



7 décembre 2024  
Sainte Barbe - Remise de la Médaille de l'Assemblée Nationale et Médaille de la ville au Capitaine Sébastien Galopin



18 et 22 décembre 2024  
Le marché fête Noël



10 janvier 2025  
Voeux de la municipalité



28 mars 2025  
Carnaval des écoles



du 7 au 11 avril 2025  
Action Jeunesse Citoyenne

## Actus travaux

### Programme des travaux de voirie pour 2025 :

Réfection de chaussée et trottoirs :

- ▶ Place de la Nation - Réfection des trottoirs - du N°7 au N°1
- ▶ Les Jardins de Villoseau - Création d'une allée en enrobé - du lotissement Villoseau à l'abri bus
- ▶ Rue des Noyers - Création d'un bateau sur le trottoir
- ▶ Place des Halles - Réfection partielle de la chaussée en partie basse
- ▶ Rue du Tramway - Réfection de la voirie

**RÉSERVEZ  
ANTICIPEZ  
VOYAGEZ**

Vérifiez dès maintenant la validité de vos titres d'identité. N'attendez pas le dernier moment pour les renouveler !

Gagnez du temps avec la pré-demande en ligne sur [ants.souv.fr](http://ants.souv.fr)

## Solidarité : Une nouveauté pour la troisième édition de Mars Bleu !

**Pour la troisième année consécutive, la commune, la CPTS Sud 28 et les Motivés de la Basket ont renouvelé leurs engagements dans la lutte contre le cancer colorectal, en organisant une journée de prévention le dimanche 23 mars 2025, dans le cadre de l'opération nationale Mars Bleu.**

Grande nouveauté cette année : la présence du Colon Tour, un colon géant gonflable qui a suscité beaucoup de curiosité ! Grâce à cet outil original, les professionnels de santé ont pu proposer une sensibilisation à la fois ludique et pédagogique, afin de rappeler l'importance du test de dépistage.

Les animations proposées tout au long de la journée ont éga-

lement rencontré un vif succès : jeu de piste organisé avec le soutien des commerçants, marche, course, parcours de motricité, et séances de sophrologie. Ces activités visaient à sensibiliser tous les publics, y compris les plus jeunes, à l'importance de la prévention.

Enfin, cette journée solidaire a permis de récolter 500 € de dons, qui seront reversés aux hôpitaux du département pour

financer des soins de support aux patients : soins esthétiques, accompagnement diététique, suivi psychologique et gymnastique adaptée.

La commune de Brou et le CCAS tiennent à remercier sincèrement l'UCIA pour leur précieuse contribution à cette occasion.

Grâce à votre générosité, la colation et le jeu de piste ont rencontré un franc succès auprès des participants.

Cette animation avait pour but de sensibiliser dès le plus jeune âge à l'importance du dépistage et de la prévention du cancer colorectal. Elle a également permis de mettre en lumière les commerçants locaux, acteurs essentiels de la vie de notre commune.





## DES TRAVAUX ET DES PROJETS EN PERSPECTIVE...

*Rappelez-vous, en 2022, nous vous annonçons que la commune de Brou était éligible au dispositif « Bourgs-Centres » nous permettant d'obtenir une enveloppe d'1 million d'euros du département pour mener des actions de revitalisation. Trois grands projets à court, moyen et long terme ont été retenus avec pour objectif de relancer l'attractivité de la commune : la réhabilitation de la place de l'Hôtel de Ville, la restructuration du plateau sportif et la réalisation de liaisons douces à vélo.*

Il faut revenir encore un peu en arrière pour mieux comprendre. Dès le début de son 4<sup>ème</sup> mandat, Philippe Masson et son équipe ont peaufiné les projets pour les 5 ans à venir : « Il y a des opportunités pour les villes qui veulent bouger, il faut aller chercher les subventions et prioriser les projets en s'entourant de cabinets d'étude compétents », nous confiait-il alors.

Pour bâtir une stratégie de revitalisation et un plan d'actions, la commune a sollicité alors une étude 360 visant à relancer l'attractivité de Brou à travers 3 axes : le commerce, les services et les équipements, l'habitat et le cadre de vie : « Leur constat a permis d'amener des pistes pour pouvoir entamer l'opération « Bourgs-Centres » lancée par le Conseil départemental, mais il faudra plusieurs mandats pour répondre aux enjeux soulevés par l'étude » explique Philippe Masson. Grâce à cette étude la commune a pu être accompagnée pour solliciter des subventions à l'État, la Banque des territoires, la région et le département afin d'alimenter et financer la concrétisation des projets retenus.

C'est donc dans ce cadre que 3 grands projets ont été retenus et prennent ou vont prendre forme à plus ou moins court terme.

Tout d'abord la commune a présenté un projet de restructuration du plateau sportif dont les travaux ont débuté en avril 2024 et se termineront au début de l'été. Ce projet d'envergure de 2 270 000 € HT devrait bénéficier d'une enveloppe du Conseil départemental dans le cadre du dispositif sus nommé de 488 000€. Les travaux touchent à leur

fin avec une météo plus clémente qui permet aux ouvriers de couler la résine de la piste d'athlétisme phase finale de ce chantier.

À présent un nouveau projet démarre pour la réhabilitation et la modernisation de la place de l'Hôtel de Ville avec pour objectif d'y apporter plus de convivialité tout en renforçant l'attractivité commerciale du centre-bourg. L'INRAP (Institut National de Recherches Archéologiques Préventives) a procédé à une prospection géophysique les 19 et 20 mai derniers pour permettre une première évaluation du sous-sol. À la rentrée une seconde phase sera lancée avec l'ouverture de tranchées linéaires pour déterminer la présence d'éventuels vestiges archéologiques. À cet effet, le stationnement et la circulation seront interdits sur la place de l'Hôtel de Ville et sur le parvis de la Mairie durant la période de travaux. La circulation rue de l'Hôtel de Ville et rue de la Chevalerie sera maintenue.

Enfin, le 3<sup>ème</sup> projet retenu concerne le développement de circulations douces et en particulier un itinéraire cyclable utilitaire qui desservirait les principaux pôles d'activités (établissements scolaires, commerces, services publics, zone d'activités...).

Dans le cadre du dispositif national « Petites villes de demain » et du dispositif départemental « Bourgs-centres », la commune de Brou a mandaté le bureau d'études IMMERGIS afin de réaliser une étude de faisabilité pour la création d'un itinéraire cyclable. Les conclusions de l'étude, subventionnée à 80 % (50 % par l'ADEME et 30 % par le département), sont attendues pour la fin de l'année. Elle permettra de déterminer le tracé, les conditions techniques et sécuritaires de cet itinéraire ainsi que le coût des travaux et leur phasage dans le temps.

La commune souhaite avec ce projet renforcer l'attractivité de son territoire en créant des pistes cyclables mais aussi encourager l'usage du vélo au quotidien comme alternative de transport.

## TRAVAUX DU PÔLE PETITE ENFANCE À BROU : Un projet structurant en cours de finalisation !

Le projet de création du Pôle Petite Enfance à Brou avance à grands pas. La première phase du chantier est terminée. Depuis le 27 janvier les enfants ont fait la découverte de leur nouvel espace aux couleurs vitaminées de 338 m<sup>2</sup> où tout a été pensé pour l'éveil et la qualité de vie des enfants tout en apportant un outil de travail performant et ergonomique pour les agents.

Avec sa grande salle d'activité, ses 3 dortoirs, sa salle de restauration et son espace de soin, le nouveau multi-accueil Le Chalet permettra à la fin des travaux d'accueillir 28 enfants (contre 20 auparavant) pour répondre aux besoins des familles du territoire.



La deuxième phase consiste à présent à transformer l'ancien bâtiment du multi-accueil Le Chalet afin d'y accueillir le Relais Petite Enfance (RPE) du Grand Châteaudun. Il comprendra notamment un bureau et une salle d'activités sur 133 m<sup>2</sup> dédiés aux ateliers d'éveil pour les enfants et les assistantes maternelles. Son ouverture est prévue pour la mi-octobre.

Ce nouveau nid douillet où il fera bon grandir s'inscrit dans le cadre de la convention territoriale de services aux familles en lien avec la Caisse d'allocations familiales (CAF) qui participe au financement à hauteur de 59 % du coût total des travaux pour les deux structures qui s'élève à 1 601 849 € HT. Le montant des subventions (l'État, la Région, le Département et la CAF) dépassent 1,2 millions d'euros soit 77 % du coût global. On peut dire que les bonnes fées se sont penchées sur le berceau de cette nouvelle structure qui une fois terminée deviendra le nouveau paradis des tout-petits à Brou !



## Rappel

### DÉSHÉRBAGE ET ENTRETIEN DES ESPACES VERTS :

Avec l'arrivée du printemps, la végétation bat son plein, boostée par les nombreuses précipitations automnales et hivernales. C'est donc à pied d'œuvre que nos équipes s'affairent à l'entretien des espaces verts. Nos agents disposent de différents moyens pour désherber : le désherbage mécanique, les binettes, le désherbeur thermique (concernant les fils d'eau, caniveaux et autres évacuations d'eau). Depuis l'interdiction d'utilisation de produits phytosanitaires en 2017 nous utilisons des produits de bio contrôle pour traiter une majeure partie des espaces naturels de la commune. Enfin pour les structures sportives nous avons des produits de synthèse autorisés par la réglementation en vigueur.

Nous souhaitons attirer l'attention des administrés sur trois points particuliers :

- Les jardinières et pots de fleurs ne doivent pas être déposés au pied des tombes dans le cimetière car cela gêne les agents lors du désherbage.
- Les dépôts sauvages de déchets, trop fréquents, obligent nos équipes à détourner leurs efforts de l'entretien des espaces verts pour procéder à leur ramassage.
- L'entretien de vos pieds de mur et trottoirs (jusqu'au caniveau) vous appartient.

Ces gestes ont un impact concret sur l'organisation et la charge de travail de nos agents.

Enfin, nous tenons à vous assurer que nous mettons tout en œuvre pour entretenir nos jolis espaces verts avec soin et régularité.

Ensemble, continuons à préserver la beauté de notre cadre de vie !

Maurice Bourdin,  
Responsable du service des espaces verts

## Zoom sur...

### GRAND CHÂTEAUDUN TOURISME... QUESACO ?



Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2025, le Bureau d'Information Touristique de Brou

a évolué pour adopter une dimension intercommunale, se structurant désormais sous la forme d'un Établissement Public à caractère Industriel et Commercial (EPIC) nommé « Grand Châteaudun Tourisme ». Cette transformation est le fruit d'une réflexion politique et technique menée depuis 2022, impliquant élus, socio-professionnels et techniciens. En effet, avec 125 000 nuitées par an en 2024 et 20 millions d'euros de retombées économiques liées au tourisme estimées par an, la Communauté de Communes du Grand Châteaudun positionne le tourisme comme un levier de développement économique. L'objectif est de créer un projet commun de développement touristique à l'échelle du territoire, renforçant ainsi les liens avec les acteurs locaux et institutionnels. Cette nouvelle entité, « Grand Châteaudun Tourisme », vise à promouvoir la collaboration et le rassemblement pour dynamiser le territoire.

« Grand Châteaudun Tourisme » restera un service de proximité et d'accompagnement. L'Office de Tourisme continue d'accueillir les visiteurs et les habitants dans ses trois bureaux d'information touristique situés à Brou, Châteaudun et Cloyes-Trois-Rivières. L'Office de Tourisme développe également l'animation du territoire avec diverses manifestations telles que le Festival de l'Eau, des balades nature, des apéros sur l'eau et des expositions. Il élargit aussi son offre de visites guidées, avec de nouvelles visites à Brou et à Cloyes-Trois-Rivières.



Un guide touristique a été conçu par « Grand Châteaudun Tourisme » afin de valoriser l'ensemble du Territoire du Grand Châteaudun. Vous pouvez vous le procurer au Bureau d'Information Touristique ou le télécharger sur le site de la ville : [www.brou28.com](http://www.brou28.com). Suivez également la page Facebook « Grand Châteaudun Tourisme »



## ÉVÉNEMENTS : Un mois de juin exceptionnel vous attend !



### Les 7 et 8 Juin : Championnat du Monde de Side-Car Cross

Le Moto Club de Brou avait accueilli l'élite mondiale du Side-car cross en 2016 et en 2023 pour la dernière fois. Ils reviennent en 2025 les 7 et 8 juin avec la quatrième manche du Championnat du Monde de Side-car cross au terrain des Tonnes à Dampierre-sous-Brou, pour vous offrir un spectacle palpitant sur 3 roues où l'équilibre et la coordination sont essentiels pour affronter les trajectoires sinueuses et relevées du parcours. Nouveauté cette année, un triple saut en descente a fait son apparition après de gros travaux réalisés par le MC Brou pour des courses encore plus spectaculaires avec de beaux duels et dépassements en perspective. Les meilleurs équipages mondiaux vont en découdre dès le samedi pour se qualifier au Championnat du Monde du dimanche. Et qui sait peut-être entendra-t-on entonner la Marseillaise cette année sur le terrain des Tonnes ?

Réservations : <https://www.mcbrou.com/billetterie-gp-side-car-2025>

### Le 13 Juin : Le 56<sup>ème</sup> Tour d'Eure-et-Loir partira de Brou !

Après avoir été ville d'arrivée de la 1<sup>ère</sup> étape en 2021, Brou donnera le grand départ le vendredi 13 juin à 13h00 devant l'Hôtel de Ville. Épreuve du calendrier Élite National, cette course mythique de notre département, organisée par Loisirs Évasions Vélo & Sports, accueillera 20 équipes françaises et étrangères de 6 coureurs de National 1 et 2. Cette première étape au départ de Brou traversera le Perche pour une arrivée 159,2 km plus loin à Brezolles. Des animations avec les écoles et la sécurité routière vous attendent en fin de matinée place de l'Hôtel de Ville.



### Le 21 et 22 Juin : La fête de la musique célébrera un grand anniversaire à Brou !

Cette année la musique résonnera haut et fort à Brou avec dès 14h le samedi 21 juin 2 concerts/spectacles exceptionnels à l'occasion des 160 ans de l'Harmonie de Brou à la salle des sports (rue de Mottereau) où 45 musiciens et 120 danseurs uniront leurs arts. Un spectacle haut en couleurs où peinture, arts martiaux, cirque, danse... mettront en lumière la musique et l'art en général. Infos et Réservations : 06 12 21 80 00 (du lundi au vendredi de 19h à 21h ou par sms) ou [reservation.harmonie.brou28@gmail.com](mailto:reservation.harmonie.brou28@gmail.com)

Puis à partir de 19h30 la place des Halles accueillera le traditionnel barbecue géant de l'UCIA et le concert offert par la municipalité. Et dimanche 22 juin l'Harmonie de Brou recevra les Harmonies d'Illiers-Combray et Bailleau-le-Pin pour des aubades et déambulations : pas moins de 100 musiciens déambuleront à partir de 10h30 à la maison de retraite, puis dans les rues de Brou vers 11h pour se terminer place des Halles par une aubade à 11h45.



### Cap sur le 1<sup>er</sup> Festival de l'Eau les 28 et 29 juin 2025, à l'Espace Nature et Loisirs de Brou

Cette année, Brou s'apprête à vivre un événement inédit et majeur : le 1<sup>er</sup> Festival de l'Eau organisé par l'Office de Tourisme Intercommunal « Grand Châteaudun Tourisme », qui regroupe désormais les Bureaux d'Information Touristique de Brou, Châteaudun et Cloyes-les-Trois-Rivières.



Ce rendez-vous familial couplé à la Fête de l'Écotourisme et aux journées portes ouvertes du Parc de Loisirs se déroulera les 28 et 29 juin à l'Espace Nature & Loisirs (route des Moulins à Brou) et mettra à l'honneur l'Eau, ressource précieuse et naturelle, en valorisant les rivières, plans d'eau et milieux naturels de notre territoire.

Il permettra également de faire rayonner les talents et les producteurs locaux. Ce festival a pour ambition de devenir un événement annuel, fédérateur et itinérant sur l'ensemble du territoire du Grand Châteaudun. Le premier Festival de l'Eau promet un programme riche et varié pour tous les publics : marché de producteurs locaux, expositions, conférences, dégustation de vin de la Vallée du Loir, concerts, animations familiales (balades en poney, swing golf, initiation à la pêche, etc.), escape game, maquillage pour les enfants et stand photo souvenirs. Les amoureux de la nature ne seront pas en reste avec des randonnées pédestres et des balades en barque. Le point d'orgue du festival sera le concert nocturne « Piano sur l'Eau » le samedi soir, au début du crépuscule.

Venez nombreux célébrer l'Eau et découvrir les richesses de notre territoire les 28 et 29 juin à Brou pour ce 1<sup>er</sup> Festival de l'Eau. L'entrée est gratuite pour toutes les animations !

### QUAND LES ENTREPRISES BROUAINES FONT DE L'ART-DECO EN VILLE !



Un partenariat inédit a été lancé par la commune avec les entreprises **BROU PUBLICITÉ, DENIS ET LATTY** qui ont mis en oeuvre **tout leur savoir faire pour décorer la ville** avec des figurines sur le thème du moto

cross, du vélo et de la musique à travers des supports en métal, en bois ou en dibond découpés. **Un grand merci à eux** pour avoir soutenu ce projet qui embellira la commune chaque année lors de nos manifestations. **Tous nos remerciements aux fournisseurs** des matières premières dont **BRICOMARCHÉ** de Brou. Enfin **merci aux agents des SERVICES TECHNIQUES** pour la mise en couleur de certains éléments et l'installation des décors.



# Prochainement à Brou

## NOUVEAU SERVICE À DESTINATION DES JEUNES !

Un partenariat a été mis en place entre le Centre Régional d'Information Jeunesse (CRIJ) Centre-Val de Loire, le Point Information Jeunesse (PIJ) du Grand Châteaudun et la commune de Brou, afin d'ouvrir un **Relais Information Jeunesse (RIJ)** au sein de la **Maison France Services de Brou**.

Ce relais a pour objectif de faciliter l'accès des jeunes à une information fiable, complète et régulièrement mise à jour sur des thématiques essentielles : **orientation, emploi, logement, santé, vie quotidienne, et bien plus encore.**

Rendez-vous en septembre pour découvrir ce nouveau service de proximité pensé pour accompagner les jeunes dans leurs démarches et projets !

Infos : 02 37 47 87 90

# Agenda

## EN JUIN NE MANQUEZ PAS AUSSI :

- 04 Belotte (Club du Temps libre)
- 11 et 15 Le Marché fête les papas
- 14 fête de l'école (St Paul)
- 14 et 15 Salon antiquité - belle brocante (UCIA)
- 21 et 22 Tournoi de Foot (Étoile de Brou - Foot)
- 23 Feu de St Jean
- 28 Gala des majorettes (Les étincelles)
- 29 Brocante (Étoile de Brou - Foot)
- DU 5 JUILLET AU 31 AOÛT Les ESTIV'HALLLES :
- 05 Journées sportives et spectacle théâtrale
- 13 Barbecue géant (Amicale Sapeurs Pompiers Brou)- Retraite aux flambeaux - feu d'artifice - bal de la municipalité
- 14 Fête Nationale
- 18 au 20 Vide Atelier d'Artistes (LECAP)
- 26 Marché nocturne et animation musicale
- 27 Loto (Club du Temps libre)

EN AOÛT Les ESTIV'HALLLES continuent chaque week-end

**Séniors :**

**N'OUBLIEZ PAS D'UTILISER VOS BONS CADEAUX !**

Valables jusqu'au 30 juin 2025

Pour rappel, vous pouvez les utiliser chez les commerçants participants dont nous vous avons remis la liste.

**RÉVISEZ ANTICIPEZ RÉUSSISSEZ**

Examen, concours... vérifiez dès maintenant la **validité de vos titres d'identité**. N'attendez pas le dernier moment pour les renouveler !

Gagnez du temps avec la pré-demande en ligne sur [ants.gouv.fr](https://ants.gouv.fr)

France services

## La ville dans ma poche

**Application Gratuite**

"BROU28"

GET IT ON Google Play

Download on the App Store

## RESTEZ INFORMÉS EN CONSULTANT RÉGULIÈREMENT :

- [www.brou28.com](http://www.brou28.com)
- Ville de Brou
- Maison France Services de Brou
- [villedebrou28](https://villedebrou28.com)